

◆ご挨拶◆

昨年の選挙で市会に送っていただいた連日の活動を行っています。物価高騰や社会保障の切り捨てで困難を極める市民生活を支える政治に向けて、今年も全力で頑張る決意です。今年は早々に市長選挙がたたかわれます。市民の願いが実現できる京都市をつくりましょう。



中央市場第一市場を視察

朝5時集合で、京都市会産業交通水道委員会の中央市場第一市場の視察に行きました。威勢の良い声でセリが行われています。私は第一市場が整備されるかなり以前の施設も視察に来たことがあります。近代的な施設になって、労働環境は改善されたようですが、施設使用料は上がっていますので、場内事業者は大変なことでしょう。

私たち市民の胃袋を預かる市場が発展していくよう、京都市の責任を果たすため頑張っていく決意です。

視察後、河合ようこ市議といっしょに近くの食堂で朝食をとりました。学生時代を思わずような懐かしい雰囲気のお店でした。

市バス運賃値上げストップ

京都市は今春の値上げを狙っています。私は、市民生活が困難な時に値上げなどすべきではないと決算委員会などで市長に求めています。これまでに実施されていた

一般会計からの支援を行えば値上げをストップすることは十分可能です。バス事業に対する国の補助制度がない事が一番の問題です。政治の転換が求められます。

「値上げストップ連絡会」も結成

されて、学習会や街頭宣伝、市会への陳情・請願も取り組まれており、私も連帯して頑張ります。



竹田川整備完了

16年前、竹田川があふれて多くの被害が発生し、改修工事が行われていました。この度改修工事が完了しました。私は本会議等で一日も早い改修を求めてきました。今後も自然災害対策に全力を挙げます。



敬老乗車証の改悪をやめ元に戻せ



昨年10月、敬老乗車証の本人負担が以前の3倍になり、年次的に75歳交付、総所得700万円以上は不交付という大改悪が強行されました。元々高齢者の「生きがい対策」として50年以上も前に創設された制度を事実上壊すものです。私は「敬老乗車証守ろう連絡会」の皆さんと一緒に、制度改悪撤回に向けて奮闘しています。

補聴器購入補助制度実現に全力

加齢性難聴者の皆さんとの意見を受け、昨年には制度実現を求める政府への意見書を、京都市議会・京都市会において全会派一致で採択しています。全国的に制度実現は広がっていますので、京都でも早期に実現できるよう頑張っていきます。

